

Die türkische Sparte der Fiat Chrysler Automobile (FCA) hat die Neuentwicklung innerhalb seiner Tipo / Egea-Plattform vorgestellt. Das Modell ist hauptsächlich für den Export bestimmt.

Nur Tofaş fertigt das neue Fahrzeug an, das in der Türkei als Limousine, Fließheck und Kombi-Variante entworfen und entwickelt wurde. Tofaş ist ein Joint Venture zwischen der türkischen Koç Holding und der FCA.

Der Tipo wurde im Jahr 2015 als Limousine eingeführt und wurde europaweit zu einem großen Erfolg für Fiat Chrysler Türkei. Dem Modell wurde die renommierte Auszeichnung AUTOBEST 2016 verliehen. Die Produktion der Tipo Linie, die in der Türkei den Namen Egea trägt, wird bis zum Jahr 2023 1,3 Millionen Fahrzeugeinheiten erreichen.

Bekannt für seine qualitativ hochwertige und kosteneffektive Produktion ist das Tofaş Werk in Bursa einer von Fiat Chryslers wichtigsten Produktionsstätten. Das Werk fertigt aktuell Nutzfahrzeuge basierend auf dem Fiat Doblo für mehrere Marken. Zu diesen zählen Opel, Ram, Peugeot, Citroen und die Tipo-Modelle.